



Weltfrauentag 2025:

Kinderfreunde OÖ fordern starke Rechte für Frauen und Familien

Linz, 6. März 2025 – Der 8. März ist ein wichtiger Tag für die Rechte von Frauen – und damit auch für die Zukunft aller Kinder. Die Kinderfreunde Oberösterreich setzen sich auch in diesem Jahr für eine gerechtere Welt ein und fordern klare politische Rahmenbedingungen, die Frauen und Familien stärken. Die Kinderfreunde Oberösterreich rufen zur Teilnahme an der Demonstration zum Internationalen Feministischen Kampftag auf: Samstag, 8. März | 15 Uhr | Musiktheater Linz (Volksgarten).

Frauenrechte konstant stärken

Kristina Botka, Vorstandsmitglied der Kinderfreunde OÖ, betont: *„Frauen wurde in der Geschichte der Menschheit nie etwas geschenkt. Der 8. März ist deshalb für uns Kinderfreundinnen immer noch so wichtig: Wenn wir eine bessere Welt wollen, müssen wir uns dafür einsetzen. Diesen emanzipatorischen Gedanken möchten wir auch schon Kindern vermitteln, denn die Welt, wie sie ist, wurde von Menschen gestaltet. Also können auch wir Menschen diese Welt wieder verändern. Lasst uns aufstehen und gemeinsam etwas Besseres daraus machen – wir haben alle so viele bunte Ideen dafür!“*

Kinderschutz heißt auch Frauen stärken

Frauenrechte sind untrennbar mit dem Kinderschutz verbunden – denn eine gerechte Zukunft beginnt mit der Unterstützung von Müttern und Familien. Dazu gehört ein starkes soziales Netz mit klaren Rechtsansprüchen auf leistbares Wohnen, flächendeckende Kinderbetreuung, ein gerechtes Einkommen, Schutz vor Gewalt, Ausbildung, eine gesunde Umwelt und eine lebenswerte Zukunft. Sandra Promberger, Stv. Vorsitzende der Kinderfreunde OÖ, erklärt: *„Kinderschutz beginnt bei der Unterstützung von Familien – und das heißt, Mütter zu entlasten, ihnen Perspektiven zu geben und ihre Rechte zu stärken. Am 8. März kämpfen wir für Frauenrechte, weil sie die Grundlage für eine gerechte Zukunft aller sind! Heraus zum Weltfrauentag – für Frauenrechte, für Kinderschutz, für eine lebenswerte Zukunft!“*

Demonstration zum Internationalen Feministischen Kampftag

Die Kinderfreunde Oberösterreich rufen zur Teilnahme an der Demonstration zum Internationalen Feministischen Kampftag auf: **8. März | 15 Uhr | Musiktheater Linz (Volksgarten)**